

*“Vivre plus intensément l’Eucharistie...” Saint Sacrement*

Bien des personnes souffrent aujourd’hui de **difficultés économiques graves** : des familles entières n’ont plus que l’aide alimentaire pour se nourrir, d’autres sont menacées d’expulsion, le chômage frappe, des malades ne peuvent plus se soigner correctement.

Des sentiments d’impuissance, de rage et de découragement grandissent chez beaucoup, tandis que d’autres se barricadent dans un égoïsme forcené jusqu’à ne plus voir que leur propre sécurité. Deux mondes prêts à s’entre-détruire.

Mais, au milieu d’un tableau aussi sombre, la **solidarité** peut aussi se manifester et grandir entre les personnes, les difficultés nous rendre plus humains et nous apprendre à partager, à resserrer les liens entre les uns et les autres pour poser ensemble un nouveau regard sur les oubliés de la vie.

***On ne peut être authentiquement chrétien sans s’engager pour une société moins corrompue, plus solidaire, plus responsable et moins consumériste.***

Il est temps ***de retrouver la force humanisante qui déborde de l’Eucharistie lorsqu’elle est vécue comme une expérience d’amour assumée et partagée.*** Nos rencontres le dimanche autour du Christ doivent être ***les lieux d’un éveil de notre conscience pour un engagement et une solidarité vécue.***

***Nous devons sortir de nos routines, de notre médiocrité.***

***Nous ne pouvons communier à l’intime de notre cœur avec le Christ sans le faire d’abord avec ceux qui souffrent.***

Comment peut-on partager un seul repas avec le Seigneur sans que la faim de millions de personnes privées de pain, de justice et de paix ne nous fasse réellement mal ?

***Nous donner cette paix les uns les autres en oubliant ceux qui sont au bord du gouffre relève de la farce.***

La célébration de l’Eucharistie doit ouvrir nos yeux pour que notre engagement soit chaque fois plus évident pour défendre qui nous devons défendre, soutenir qui nous devons soutenir, et aider qui nous devons aider. Elle doit nous réveiller de cette **fausse innocence** qui fait que nous vivons tranquilles et nous fait réagir seulement si nous nous sentons menacés.

*“Vivre plus intensément l’Eucharistie...” Saint Sacrement*

***Le peu de bien que nous ferons à l’autre, nous le ferons à l’ensemble de l’humanité, ce bien va grandir de façon exponentielle jusqu’à nous revenir. AU FINAL, NOUS EN SOMMES TOUS BÉNÉFICIAIRES.***

***Pourquoi alors nous en priver ?***

***Vivre plus intensément l’Eucharistie chaque dimanche nous fera plus proches de Dieu et des hommes. Nous agirons alors avec foi et lucidité pour que grandisse en nos cœurs et dans celui des autres celui qui se donne dans un Repas pour que nous ayons sa Vie et surtout, surtout que nous la partagions : Christ Ressuscité.***